

## **ABSTRAK**

Syahrul Latapeng. 2014. Kajian Organologi Musik Bambu di Desa Londoun Kecamatan Popayato Timur Kabupaten Pohuwato. Skripsi, Jurusan Seni Drama, Tari dan Musik, Fakultas Sastra dan Budaya, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Trubus Semiaji S.Sn, M.Sn dan Pembimbing II Nugra P. Pilongo S.Pd, M.Sn.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena yang terjadi pada ruang lingkup masyarakat Londoun yang menghadirkan kesenian musik bambu, dalam kegiatan-kegiatan tradisi bagi masyarakat yang beragama kristen, khususnya kristen protestan di desa Londoun, Kecamatan Popayato Timur, Kabupaten Pohuwato. Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini yaitu keberadaan instrument, bentuk organologi, serta persamaan dan perbedaan musik bambu yang ada di gereja protestan, desa Londoun, Kecamatan Popayato, Kabupaten Pohuwato. Adapun tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui keberadaan instrument, bentuk organologi, serta persamaan dan perbedaan musik bambu yang ada di gereja protestan, desa Londoun, Kecamatan Popayato, Kabupaten Pohuwato.

Metode yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif analisis, dengan data-data penelitian yang diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi dalam bentuk rekaman video maupun hasil wawancara. Analisis data menggunakan langkah-langkah pengolahan data yang diawali dari penyusunan data, klasifikasi data, pengolahan data dan interpretasi data atau penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa bentuk pertunjukan musik bambu merupakan bentuk kesenian ansambel yang terdiri dari instrument musik tiup.

Musik bambu bagi masyarakat yang beragama kristen dipertunjukan pada hari minggu pada saat ibadah di dalam sebuah gereja, acara pernikahan, serta ulang tahun desa Londoun yang diadakan setahun sekali. Dari penelitian ini, dapat dilihat bahwa kesenian musik bambu di masa yang akan datang tidak dilestarikan lagi. Mengapa demikian? karena, kurangnya perhatian atau respon dari generasi muda terhadap pelestarian kesenian tradisional. Untuk itu disarankan kepada masyarakat desa Londoun, khususnya para generasi muda agar dapat memperhatikan dan mempertahankan kesenian tradisional.

Kata kunci : Organologi, Musik Bambu.